

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Sabemos a lo que obliga en política llamarse liberal; por eso no nos extraña que, vista la situación anómala de Barcelona, y de haberse realizado desde el advento de la concentración...

Ofrecimos que para sustituir al señor Ravenós—y así se decía por los púlpitos del Congreso—podría el Gobierno especial tonto, buscando personalidades verdaderamente capacitadas que constituyesen garantía, sino de absoluto acierto...

No nos atrevemos a presagiar un próximo arreglo del litigio franco-alemán, porque hasta el presente se frustraron todas las esperanzas; pero esta vez parece vislumbrarse algo que nos aliente...

Añádase a esto el hecho de que el comité del Trabajo en Berlín, en el que figuran todos los partidos burgueses, exceptuados los nacionalistas...

Como se ve, todo parece prepararse para que la nueva nota alemana corra mejor suerte que la anterior.

¡La paz está hecha! Esta exclamación del delegado oficial heleno señor Venizelos, sonará agradablemente en muchos corazones, porque las incidencias de la cuestión greco-turca tenían su constante alarma a las naciones...

Por fortuna, Turquía y Grecia llegaron a un acuerdo, mostrándose ambas transparentes, en especial la primera que ha depositado en absoluto aquel antiguo gallardía adoptada a raíz de su inesperada victoria...

Esperamos que el ejemplo de la nación turca inspire a otras de aboleo liberal, centros de la civilización europea, mostrándose también transparentes, haciéndolo con ello honor a su historia y a su amor por el progreso.

De Sociedad

Los que viajan

En un momento a Murcia en donde permanecerán varios días don Francisco Blanco Soler y el joven don Francisco Blanco Valdivieso.

Notas varias

El sábado pasado y en el vecino Barrio de la Concepción contrajo matrimonio la encantadora y bella señorita Lolita Mulet Rodríguez con el Perito Electricista don Luis López Martínez.

Después de la ceremonia los invitados fueron espléndidamente obsequiados y los novios partieron a recorrer varios hospitales.

—El día 1 del actual a las 9 y media de la mañana y en la iglesia de Sta. María se celebró el enlace de don Luis Silvestre de Orruma con la bella señorita Irene Berenguer Hernández, siendo padrinos por los tíos del novio el comerciante don José de Orruma y señora.

Firmaron el acta como testigos don José Gómez Jorquera, don Victoriano Roos, don Luis Pintó, don Adolfo Silvestre, don José Paredes y don Antonio Cánovas.

Bendijo la unión el teniente cura de la parroquia don Eugenio Pare.

Los novios salieron para Madrid, Barcelona y Valencia.

Les deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

—Esta tarde a las cuatro se ha verificado en la iglesia de Santa María de Gracia el enlace de la bella señorita Antonia Larranagá Irureta, sobrina del dueño del «Gran Hotel» don Basilio Irureta con el joven don Miguel Acharro Aguirre.

Los nuevos esposos han sido padrinos por don Basilio Irureta Nevaiz y doña Lorenza Resnata y Olatola.

Terminada la ceremonia los invitados han sido obsequiados espléndidamente en el Gran Hotel con un lunch.

Reciban los recién casados nuestra enhorabuena.

Club de Regatas

A la «matinee» que ayer se celebró en el Real Club de Regatas asistieron las distinguidas señoras y señoritas de Cueto, Wandosell, Morris, Martínez Domenech, Muñoz Delgado, Montojo, Arnau, Carmosa, Ramirez, Portela, Escámez, Mille, Alane, Delgado Viana, Tamayo, Alonso Riveros, Maestre, León, Carrión, La Cerda, Fajardo, Buttigieg, González, Toledo, Pintó, Pina, Guitart y Lias.

Alumna aventajada

La encantadora señorita Salvadora Ortiz Cánovas, hija del Músico Mayor del Regimiento de Sevilla don Marcos ha terminado el Grado de Bachiller en este Instituto, obteniendo tres Matriculas de honor y un sobresaliente en los exámenes.

Tan aventajada alumna ha hecho todo el Bachillerato sin profesor particular y si solo guiada de su entusiasmo por el estudio y su natural y despejada inteligencia, habiendo alcanzado en los demás años varias Matriculas de honor y demostrando siempre su gran aplicación.

Recientemente dió una conferencia en el Instituto que le valió también calorosos elogios.

Reciba tan distinguida señorita nuestra felicitación más expresiva y cariñosa que hacemos extensiva a su flor padre don Marcos.

Antonio Gómez Tomás
PROCURADOR
Cuatro Santos, 48 Cartagena

DESDE MADRID

Herrar o quitar el banco

¿Conoceis una frase más grave, más sensada y más prudente que la de «es necesario que lo de Marruecos se acomode a nuestras posibilidades»?

Quando se oye decir esto, se pregunta uno a su vez: «Pero lo de Marruecos, ¿depende de nuestra voluntad?»

Para que lo de Marruecos se acomode a nuestras posibilidades, hay que contar con el enemigo, más exacto, hay que disponer del enemigo. Y si se dispone de éste, todas las posibilidades están de nuestro lado, puesto que incluso podemos eliminarlo o suprimirlo. Y entonces, ¿qué inconveniente habría en decirle a los burócratas de toda laya, a los covachuelistas de todo pelaje, a los señores que arrastran coche por cuenta del contribuyente, a los maestros de la táctica y de la estrategia que, desde la mesa del café o desde la Redacción del periódico, decretan los triunfos o los fracasos del Ejército, a todos los que parecen sentir la pesadumbre de África, que estén tranquilos, que duerman a pierna suelta, pues que la cuestión depende en absoluto de la voluntad del Gobierno?

«Nuestras posibilidades... Pero ¿qué quiere decir eso? ¿Que condicionemos la defensa o el ataque a las posibilidades económicas? Pero ¿qué fantasía es esa? ¿Quién concibe la existencia de un médico que no combatiera una enfermedad como ella debe ser combatida, sino atendiendo a las posibilidades de la familia del doliente?—Mires, diría el galeno, para cortar esa altísima fiebre fueran menester tantos gramos de quinina; pero es indispensable que nos pleguemos a las posibilidades de ustedes, y así, en vez de tantos gramos le darás al enfermo cuantos.

—¿Pero se curará la fiebre?
—No se curará; iremos trampeándola; alimentándola, sosteniéndola indefinidamente.

—Y el enfermo se tanto...
—Irá perdiendo fuerzas y cayendo en la más extrema debilidad. Es el sistema del lento pero continuo cañoneo que se hizo famoso hace veintitantos años.

Con perdón de los que opinan lo contrario, creemos que ese sistema es sencillamente disparatado. Hay que herrar o quitar el banco. Si se reconoce que no podemos realizar nuestros objetivos—entendiendo que solo la posesión de la bahía de Alhucemas justificaría los sacrificios de sangre y de dinero que hemos realizado—si se reconoce eso, salgamos de Marruecos y resuencemos para siempre a semejante empresa; lo que no se concibe es que haya quien pida que la continuemos miserable y obscuramente, para concluir encumbiendo sin honor y sin gloria.

Miguel Peñaflor.

¿Sufrir usted

de digestiones pesadas, de dolores gástricos, acidez, vómitos, flatulencias, auto-intoxicaciones, sibilancias, estados febriles de origen intestinal? No pierda el tiempo, tómese MAGNESIA «POLY» FOSFO-SILICIADA y verá como en breve tiempo recobra por completo su salud. De venta en las principales Farmacias.

Venta de aparatos

Discos y Pines, Marca La Voz De Su Amo Carmona 17 y Hoad. 6.

Coronación de la Virgen de la Caridad

Ya han llegado los nuevos modelos de medallas en oro de ley, nácar y esmalte, contruidos expresamente para conmemorar la coronación de la Virgen de la Caridad, en las que aparece con su nueva corona.

Solamente se encuentran estas medallas a la venta en la JOYERIA de Muñoz y Belmonte 10 CAMPOS 10

Única casa que puede ofrecer estas novedades a su numerosa clientela

Tejidos «El Ferrocarril»

«Precio fijo»

«Precio fijo»

Puerta de Murcia 7, 9 y 11 SECCION SASTRERIA

Confeción esmerada en trajes para caballero y niños a precios económicos.

Trajos de hilo, Drii sarga desde 30 ptas en adelante, Gabardina de 40 a 80 ptas.

En Frescos de Estambre e hilo lo más nuevo

Sección Especial «Trages Talares»

Trages baño y Albornoces



Los alumnos de Artillería

Esta mañana en el tren correo han llegado a Cartagena procedente de Segovia y en viaje de prácticas los alumnos de Artillería.

Forman la expedición el Comandante señor López Vista, al que acompaña un capitán y cuarenta alumnos alféreces, los cuales visitarán el Arsenal, los cuarteles, baterías y Parque de Artillería.

Accidentes automovilistas

Ayer tarde cuando se dirigían a esta ciudad en auto varios señores de Murcia, para presenciar la corrida de toros, voló en la carretera el coche resultando uno moribundo y otros graves.

Por la noche en igual sitio y al regreso de los toros también voló otro auto, resultando sus ocupantes ileos. Como los heridos fueron trasladado a Murcia, en esta ciudad se carecen de detalles.

Banco Hipotecario de España

Préstamo sobre fincas rústicas y urbanas, al 5'50 por 100 anual, con plazo de 5 a 50 años.

Agente, administrador y apoderado general en la provincia.

FRANCISCO RUBIO VERA
Muralla del Mar, 52. Teléfono 347
CARTAGENA

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. propietarios de esta ciudad que el presente mes de Junio, tendrá lugar la REVISION CATASTRAL de las fincas comprendidas en las calles que a continuación se expresan, siguiendo el orden consignado.

Se recuerda a la vez a los Srs. inquilinos el deber en que se hallan de facilitar a la «Comisión Técnica» todos cuantos datos sean necesarios para que se verifique su entrada en la finca para que dicha comisión puele, sin pérdida de tiempo, verificar su trabajo.

RELACION DE CALLES

- 1 Calle de Sagasta.
- 2 Calle de San Miguel.
- 3 Calle de González Tablas (antes Campos).
- 4 Plaza de Valerico Tugores (antes San Francisco).
- 5 Calle de Joaquín Hoste (antes San Francisco).
- 6 Calle de la Caridad.
- 7 Plaza del General Cabanellas (ante de la Sorreta).
- 8 Calle de Pé es Lucbe (antes Sorreta).
- 9 Calle del Alcañón Zambra.
- 10 Calle del Principe Vergara.
- 11 Calle del General Ordóñez.
- 12 Avenida de Muñoz Gobo (antes Muralla del Mar).

En 3.ª plana original y de interés